
 

REQUERIMENTO Nº 1676, DE 2022 

Requeiro, nos termos do artigo 165, inciso VIII da XII Consolidação do Regimento Interno, que 

se registre nos anais desta Casa um Voto de Congratulações ao Comandante da 2º CIA da 

Policia Militar de Itatiba, pertencente ao 49º BPMI Capitão PM Fernando Augusto Biancardi e 

ao Sargento Marcio Alexandre Bartelt, comandante do policiamento de Morungaba, pelos 

relevantes serviços prestados à Comunidade, especialmente no que tange a rápida resposta 

para um plano de ação de enfrentamento dos casos de violência contra alunos das escolas 

estaduais da sua circunscrição. Requeiro, ainda, que desta manifestação dê-se ciência ao 

Comandante do 49º BPMI, com endereço na R. Barão do Rio Branco, 318 - Vila Santa Rosa, 

Jundiaí - SP, 13201-670 e ao Comandante da 2º CIA da Policia Militar, com endereço na R. 

Castro Alves, 372 - Vila Santa Terezinha, Itatiba - SP, 13253-280, e, ao mesmo tempo, que 

este VOTO DE CONGRATULAÇÕES seja consignado na Ata dos Trabalhos desta Casa 

Legislativa e devidamente publicado no Diário Oficial do Estado de São Paulo. 

JUSTIFICATIVA 

Em 28 de abril de 2022 na cidade de Morungaba, foi registrado por meio de câmeras de 

segurança do estabelecimento de ensino da Escola Estadual Monsenhor Honório - serias 

agressões sofridas por um aluno. Nesta ocasião foi gerado o Requerimento de Informação nº 

303/2022 para que a SSP por meio da Polícia Militar de Morungaba fosse instada a se 

manifestar acerca do efetivo policial e de equipamentos da Ronda Escola naquela cidade.  

Prontamente, o Comandante Capitão PM Fernando Augusto Biancardi e ao Sargento Marcio 

Alexandre Bartelt colocaram todas as informações à disposição deste gabinete parlamentar, 

apresentando in loco, todas as medidas que foram adotadas, especialmente a atuação direta 

junto a comunidade escolar, com a implentação de reuniões com alunos, com os pais e 

integrando suas ações com o corpo diretivo da unidade escolar e de outras, apresentando 

medidas de conscientização, treinamento e pacificação das relações humanas. 

Deverás, foi apresentado a esta parlamentar soluções contundentes para enfrentar o problema. 

Este gabinete parlamentar constatou que diariamente são realizados esforços honrosos por 

esta corporação de Polícia Militar, que mesmo diante de adversidades, como a falta de 

equipamentos, viaturas e mais efetivo humano, estão cuidando de 3 (três) cidades, ao mesmo 

tempo, com apenas 1 (uma) viatura de ronda escolar, mas sem perder o brilho do belo trabalho 

que a Policia Militar de São Paulo desempenha em suas ações por tudo nosso estado. 



 

Diante disso, venho por meio deste, salientar o merecimento desta referência honrosa, 

uma vez que, nos resta o pleno reconhecimento a esses “Heróis” que dedicam suas vidas ao 

povo do estado de São Paulo. 

 

Sala das Sessões, em 01/08/2022. 

a) Valeria Bolsonaro 

 


